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Aos  seis  dias  do mês de  janeiro do ano de 2013,  os  membros  da CIS – Comissão Interna  de 
Supervisão  - reuniram-se com o objetivo de discutir  a  seguinte pauta:  Elaboração  de  sugestão à 
DGP  sobre proposta  de  pesquisa  para  qualidade  de  vida  do  servidor  técnico  administrativo. 
Presentes os membros titulares: Fábio Geraldo de Ávila e Josirene de Carvalho Barbosa; e membros 
suplentes:  Lílian  Fernandes  e  Thiago  Elias  de  Sousa. Inicialmente,  foi  esclarecido  ao  servidor 
Thiago Elias, novo suplente da CIS de Câmpus, sobre as atribuições da Comissão. Lembrou-se que 
a  carga  horária  dos  membros  da  CIS  é  de  8hs  mensais,  para  se  dedicarem  a  assuntos  desta 
Comissão. O representante Fábio Geraldo comentou que, na reunião da CAPI, foi dito que é ilegal a 
realização de 30hs semanais de serviço pelos técnicos administrativos. Discutiu-se que o assunto 
deve ser encaminhado ao Sindicato, solicitando-se parecer sobre a legalidade da questão, inclusive 
solicitando parecer  também sobre a  isonomia de cargos e funções,  visto  que muitos  servidores 
técnico-administrativos de outras instituições federais fazem 30hs semanais de trabalho. Logo após, 
foi  apresentada  a  proposta  de  realização de uma pesquisa sobre  qualidade de vida  do servidor 
técnico-administrativo,  discutida  na  última  reunião  da  CIS  Institucional.  Cada  Câmpus  ficou 
responsável por uma ação, sendo que o Câmpus Poços de Caldas deverá sugerir uma proposta de 
um instrumento (questionário) de avaliação da qualidade de vida do servidor técnico-administrativo 
para a DGP. Sugeriu-se que a pesquisa gire em torno da qualidade de vida no ambiente de trabalho,  
sendo este o campo possível para intervenção. Sugeriu-se também que a análise dos resultados seja 
feita em cada câmpus, separadamente, resguardando-se, assim, as peculiaridades de cada um. A CIS 
do  Câmpus  Poços  de  Caldas  deverá  enviar  um  ofício  para  a  CIS  Institucional,  propondo  a 
elaboração  do  questionário,  que,  conforme  sugerido,  deve  ser  elaborado  pelos  psicólogos  do 
IFSULDEMINAS. Sugeriu-se também que a pesquisa seja feita pelos psicólogos, auxiliados pelos 
assistentes sociais e membros da CIS, sendo a análise realizada pelos primeiros. Foi discutido que 
existe  uma coordenadoria  de qualidade  de vida  no organograma do Instituto,  a  qual  nunca foi 
efetivamente  instituída.  A sugestão  é  que  essa  coordenadoria  funcione  na  prática.  Discutiu-se 
também que já existe um grupo de trabalho na área de qualidade de vida em cada câmpus, dentro do 
projeto de implantação da A3P, e que a CIS pode trabalhar em parceria com esse grupo. A CIS de 
câmpus irá encaminhar um e-mail aos psicólogos falando dessa proposta e pedindo a participação 
dos mesmos. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião; e, para constar, eu Josirene de 
Carvalho Barbosa, membro titular da CIS, lavrei a presente ata que segue por mim assinada e pelos 
demais presentes. Poços de Caldas, 06 de fevereiro de 2013.
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